
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 23 DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, 

denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença de 

todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen 

Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em 

conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, 

findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matéria apresentada pelos 

Vereadores e Vereadoras. 12 Indicação n° 42/2023 Autoria da Vereadora Flávia Porto 

Vasconcelos. 22 indicação 45/2023 Autoria da Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos. 32

indicação 47/2023 Autoria do Vereador Da Imi. Matéria vinda do poder Executivo. 12 Projeto de 

Lei complementar 106/2023 "Institui a política Municipal de inovação e cria Programa de 

incentivo para o desenvolvimento econômico, industrial, inovação e emprego de Sonora (avança 

sonora) e estabelece outras providencias". Aprovado por unanimidade. 22 Projeto de Lei n° 

471/2023 "Autoriza o Poder executivo Municipal abrir crédito especial que menciona e dá 

outras providencias". USO DA TRIBUNA: Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou o 

Presidente Jansen, e estendeu os cumprimentos a Mesa Diretora, cumprimentou as Vereadoras 

e Vereadores e todos que fazem presente, agradecer em nome da Lucineide e seu esposo Jaime 

e os demais membro da ONG Amigos do Miauau , essa placa é uma forma de gratidão parabéns 

a todos. Ordem do dia: 12Projeto de Lei n° 468/2023 "Dispõe sobre a regularização fundiária 

urbana no âmbito do Município de Sonora e dá outras providencias". Sendo que após sua leitura 

e findada a fase de discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Fez 

uso da palavra o Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos e a Diretoria do miauau, e os 

parabenizou por essa conquista acredita que para ajudar vocês a Prefeitura poderia doar um 

lote para a construção de um canil. Vejo tantas coisas chegando para aprovação de recursos, 
para festa, fico questionando a transparências de algumas coisas, uma vez que você chega no 
CEM e encontra AR condiciona que não funciona, ligou para empresa vencedora da licitação 
eles informam que aqueles AR não tem mais condições E secretaria de Saúde fala que esta 
aguardado chegar recursos e pede para agente correr atrás para vim alguma emenda 
parlamentar. Visitando os postos de saúde, descobre que no dia da folga das pessoas da limpeza 
não tem uma outra para cobrir a folga, são algumas coisas que não tem explicações, nessa parte 
não falta recursos. Disse que a Vereadora Flávia fez um oficio onde eu também já tinha 
encaminhado ao Deputo Jamilson e no Pedrossian Neto, e tem uma pauta que a próxima 
empresa que assumir o valor do pedágio vai aumentar para quatorze reais, isso é um absurdo 
para uma pessoa que mora no Parque Novo Horizonte e no Assentamento pagar um valor desse, 
agora é hora de cobrar os Deputados que apoiamos no Município, é através deles que vamos 
conseguir alguma coisa, tem que isentar essas pessoas do Assentamento, sabemos que a renda 
deles é limitada, finalizou desejando uma um boa noite. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Dalmi Alves, cumprimentou a todos, agradeceu a Deus por mais essa noite, em nome 
do Presidente c mprimentou todos as Vereackges e Vereadoras e todos que se faz presentes. 
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